

Sport, Spiel, Spaß und Spannung garantiert – die traditionelle Fünferrallye

Wie jedes Schuljahr organisierte der Förderverein der Schule, der Freundeskreis, in den ersten Wochen des Schuljahres für die neuen 5er einen Nachmittag, wo sie spielerisch ihren Schulort Bad Wildbad kennen lernen können. Nachdem Gaby Göbel die Vorstandsgeschäfte diese Jahr in neue Hände übergeben hat, zeichneten Frau Kastner und Frau Samhammer-Habrich für die Durchführung

der Veranstaltung verantwortlich. Unterstützt wird der Freundeskreis traditionell von Schülerinnen und Schülern der Klassenstufe 10, die sich als Schulpaten betätigen und die Fünftklässler an diesem Tag betreuen und das Programm sowie den vorangehenden Orientierungslauf durch Bad Wildbad



vorbereiten. Durch gekonnte Einlagen unterhaltsamer Art trugen dieses Jahr die 10er selbst auch zum Programm bei.

Höhepunkt war wie immer der Vortrag der Gruppenergebnisse vor dem Publikum und die abschließende Preisverleihung. Von Eltern aus der Klassenstufe 6 wurde wieder ein reichhaltiges Kuchenbuffet bereitgestellt, von dem die Besucher – Eltern, Geschwister und Großeltern der Fünfer - sowie die Fünfer selbst reichhaltig Gebrauch machten. Dazu wurden Getränke und Kaffee vom Freundeskreis ausgeschenkt. Am Ende zeigten sich alle überzeugt, dass auch dieses Jahr Fünferrallye ein schöner Erfolg geworden war.

Frau Kastner als Vorsitzende des Freundeskreises freute sich über die positiven Rückmeldungen und bedankte sich bei den Helfern aus den 10. Klassen und den Eltern der Klassenstufe 6.

